

## LANDESLIGA OST

## Premierensieg im Duell der Neulinge

**NAARN/PERG/SCHWERTBERG.** Ein erstes Erfolgserlebnis seit der Rückkehr in die zweithöchste Spielklasse Oberösterreichs gönnte sich die ASKÖ Schwertberg.

von REINHARD SPITZER

Nach zwei Niederlagen setzten sich die Machländer im Duell der Aufsteiger in einer auf mäßigem Niveau stehenden Partie verdient mit 2:0 durch. Die Elf von Trainer Richard Grammer erwischte einen Traumstart und ging nach nur acht Minuten durch Michael Königshofer in Führung. Als Stefan Wurm im zweiten Abschnitt auf 2:0 erhöhte, war der Käse gegessen und der Endstand gegeben. Der zusätzliche Motivations Schub kam für die Schwertberger zur rechten Zeit. Schließ-



Stefan Wurm nahm mit ASKÖ Schwertberg die Hürde SK Asten.

Foto: Berles

lich steht am kommenden vierten Spieltag das prestigeträchtige Derby bei ASKÖ Pregarten auf dem Programm.

### „Gallier“ stoppen Naarn

Erstmals in der neuen Saison Federn lassen musste DSG SU HB-Fliesen Naarn. Das 0:2 bei SV Gallneukirchen – der stürmende „Altmeister“ Klaus Gstötner netzte per Doppelpack ein – brachte die Kräfteverhältnisse an diesem Tag perfekt zum Ausdruck. „Es wird noch dauern, bis wir konstant gute Leistungen abrufen können“, warnte Chefcoach Herbert Panholzer schon vor der Dienstreise in das Gusental. Lukas Zelenicky und Patrick Klammer trafen für die Gastgeber beim 2:3 von DSG SU HABAU Perg gegen den Zweiten Weißkirchen. ■



Münzbachs Faustball-Herren liegen nach dem ersten Spieltag auf dem dritten Tabellenrang.

### FAUSTBALL

## Auftakt zur Herbstrunde

**MÜNZBACH.** Mit einer Niederlage und einem Sieg starteten am Wochenende die Faustballer der SU Greisinger Münzbach in die Herbstrunde der 2. Bundesliga. Das Auftaktspiel gegen die Gastgeber aus Grünburg ging mit 3:2 verloren. Im zweiten Spiel der Runde gegen den Aufsteiger aus Kufstein setzten sich die Mannen um Kapitän Helmut Stritzinger dann 3:1 durch. ■

### MOTORSPORT

## RCP in Tschechien und Bayern am Start

**PERG.** Mitglieder des Rallye Club Perg waren am Wochenende bei zwei renommierten Motorsportveranstaltungen im Einsatz.

Der Bayer Raffael Sulzinger vertraute bei der Barum Rallye in Tschechien erneut auf die Ansage des RCP-„Co“ Jürgen Heigl. Das deutsch-österreichische Duo konnte vor allem am zweiten Renntag auf sich aufmerksam machen und belegte letztendlich den vierten Platz in der 2WD-Klasse. Wie im Vorjahr schrieben sich in der Wertung der „Rallye Legends“ auch Christian Mitterlehner und Christopher Kastner vom Rallye Club Perg mit ihrem Audi Coupe Quatt-

ro ein. Ihr Ziel, das Publikum mit extremen Driftwinkeln und spektakulärer Fahrweise zu begeistern, gelang voll und ganz. Kleine Probleme mit dem Getriebe hätten die beiden Pierbacher beinahe vorzeitig gestoppt, sie konnten die Rallye letztendlich jedoch beenden.

Rund um Außernzell ging am Wochenende auch die Niederbayern-Rallye über die Bühne. Zwei Starter vom Rallye Club Perg punkteten bei dieser extrem schnellen Rallye mit fehlerfreien Leistungen und lieferten gute Ergebnisse ab. Patrick Breiteneder sicherte sich mit seinem BMW E36 M3 den zehnten Gesamtrang. Herbert Winkler und sein Copilot Christian Haas landeten auf Rang 21. ■

### ANGETIPPT

Reinhard Spitzer  
sport@tips.at



### Richtige Schlüsse ziehen

Drei Teams kassierten in der jungen Meisterschaft der Fußball-Landesliga Ost noch keine Niederlage, Tabellenführer St. Magdalena und Verfolger Weißkirchen laufen in blütenweißen Westen herum. Mit ihren jüngsten Ergebnissen verabschiedeten sich neben Rohrbach/Berg und Pichling, wo Langzeittrainer Erich Wagner nach dem 1:3 in Traun das Handtuch warf, auch DSG SU Perg und DSG SU Naarn aus dem erlesenen Kreis der Unbesiegten. Beinbruch freilich ist das keiner. Weil in beiden Lagern Nullnummern analysiert und daraus die richtigen Schlüsse gezogen werden. Auch das gehört zum Sport. ■